



NOTA DE PRENSA

38º TROFEO PRÍNCIPE DE ASTURIAS

MONTE REAL CLUB DE YATES · ESCUELA NAVAL MILITAR

101 barcos listos para inaugurar un Trofeo Príncipe de Asturias de récord

- Todo listo en Baiona para la celebración de una nueva edición del Trofeo Príncipe de Asturias que arranca este viernes bajo la organización del Monte Real Club de Yates y la Escuela Naval Militar y con el patrocinio de ABANCA
- Será una edición de récord con 101 equipos entre las divisiones de ORC y monotipos que se echarán al agua para ofrecer todo un espectáculo durante tres días en las Rías Baixas
- En su vigésimo séptima edición ininterrumpida, la Gestilar Ladies Cup se reafirma como una de las competiciones de vela femenina más prestigiosa del panorama náutico español
- La meteo augura buenas condiciones para las regatas con un viento que soplará del oeste-suroeste con una media de entre 10 y 15 nudos

Baiona, 31 de agosto de 2023 .- Todo a punto en Baiona para celebrar un año más el Trofeo Príncipe de Asturias, que organizan el Monte Real Club de Yates y la Escuela Naval Militar con el patrocinio de ABANCA y que este año cumple su trigésimo octava edición con cerca de un centenar de barcos inscritos.

A escasas horas para su comienzo y con un parte de vientos del oeste-suroeste con entre 10 y 15 nudos que augura buenas regatas, la actividad en los pantalanes y en la oficina de regatas fue frenética durante la tarde del jueves, en la que los equipos se apresuraron para tener todo listo antes del primer bocinazo de salida, que se escuchará este viernes a las tres de la tarde.

Aunque inicialmente el club había limitado en setenta el número máximo de inscripciones para asegurar la comodidad de las tripulaciones en los espacios del club, el concello de Baiona puso a disposición del Monte Real el pantalán en el que se ubica la carabela “La Pinta”, permitiendo de esta manera aumentar el tope hasta casi rozar el centenar de equipos que estarán este año en la línea de salida. No faltarán, además, los favoritos a hacerse con el título y algunas de las grandes figuras de la vela nacional.

Las primeras pruebas se las disputarán este viernes a partir de las tres de la tarde los ORC 0-4, los J80 y las chicas de la Gestilar Ladies Cup. El sábado al filo del mediodía entrarán en escena dos categorías más, ORC 5 y Open, que cuentan con dos costeras en su programa del fin de semana, mientras que el resto de la flota continuará sumando parciales con regatas tipo barlovento-sotavento para los monotipos y de formato trapecio para los ORC.



De los resultados finales de las tres jornadas de regata saldrán los nuevos vencedores del 38º Trofeo Príncipe de Asturias, así como el ganador absoluto de las divisiones ORC 0-4, las vencedoras de la Gestilar Ladies Cup y el Trofeo Conde de Barcelona a la mejor tripulación portuguesa. La cita también será, como cada año, puntuable para el Trofeo Presidente de la Xunta de cruceros y J80.

Veintisiete ediciones ininterrumpidas de la Gestilar Ladies Cup

La Gestilar Ladies Cup saldrá a escena este viernes para disputar su vigésimo séptima edición, reafirmandose una vez más como una de las competiciones de vela femenina más importantes del panorama náutico español.

Contará con seis tripulaciones representando a Galicia, Portugal, Valencia, Baleares y País Vasco. Marta Ramada, Carlota Hernández, Carmen Galdós, Nuria Sánchez, Pilar Casares y Elena Raga son las seis regatistas que se pondrán al frente de cada uno de los equipos que competirán a bordo de los Fígaro del club. Puntuando en tiempo real pelearán por convertirse en las nuevas campeonas de la prestigiosa competición.

Este jueves, en la jornada previa, se celebró en el club el sorteo de las embarcaciones con la participación, un año más como mano inocente, del medallista olímpico vigués Nico Rodríguez, que cuenta también con el patrocinio de Gestilar.

Con el campo de regatas situado en la bahía de Baiona, el programa de competición para la flota femenina contempla un máximo de nueve pruebas en las que las tripulaciones pelearán desde el minuto cero por el ansiado triunfo.

ORC: Emoción y espectáculo en las Rías Baixas

Todo apunta a que la flota de ORC será una de las más disputadas y emocionantes de la competición, tal y como ha venido sucediendo durante los últimos años.

El defensor del título tanto en la división de los barcos de mayor eslora como en la general absoluta, el Xekmatt portugués liderado por Hugo Prista, estará también en esta trigésimo octava edición. El que ya era un habitual en el podio de anteriores ediciones, con José Prista al frente, logró en 2022 su segunda victoria general después de diez años, y en esta trigésimo octava edición regresa dispuesto a pelear de nuevo por el triunfo.

No faltarán tampoco el Aceites Abril de los hermanos Luis y Jorge Pérez Canal, el Magical de Julio Rodríguez o el Yess Too de Rui Ramada, una tríada habituada a los puestos más elevados de la tabla. Todos y cada uno de ellos prometen pelear desde el primer bocinazo y hasta el final por el gran título de la temporada.

También tratarán de repetir victoria en sus respectivas categorías el Urbapaz de Fran Edreira, el Adegas Terrae de Vicente Cid -conocido hasta ahora como Deep Blue 2.1-, el Salseiro de Manuel Blanco y el Cinco Islas Albariño de Iñaki Carbajo. Frente a ellos estarán muchos de los que acumulan varios podios en anteriores ediciones y que aspiran también a llevarse el galardón de vencedores, por lo que no hay duda de que la victoria estará más que disputada en aguas de la ría de Vigo.



38º TROFEO PRÍNCIPE DE ASTURIAS



En la clase ORC Open, además, competirá como cada año un equipo formado por los alumnos de la escuela de Vela Adaptada del Monte Real.

La flota de las divisiones 0 hasta la 4 podrán sumar hasta nueve pruebas repartidas en las tres jornadas de regata, mientras que ORC 5 y Open disputarán una costera el sábado y otra el domingo.

Prueba de fuego para los J80 de cara al Mundial

La flota de J80 es sin duda una de las generará este año mayor expectación. A poco más de dos semanas para que se celebre el Mundial de la clase en Baiona, muchos de los equipos que estarán en la cita intercontinental se verán antes las caras en el Príncipe como anticipo de la gran cita del año.

Más de cuarenta barcos representando a Galicia, País Vasco, Cantabria, Baleares, Valencia y Canarias buscarán hacerse un hueco en el podio, destacando la presencia del campeón de España de 2022, el Alboroto de Juan Carlos Ameneiro; así como algunos de los regatistas más importantes del panorama nacional, como el canario Rayco Tabares a los mandos del Hotel Princesa Yaiza.

Frente a ellos, equipos como el Fredo La Estrella del Norte de Pichu Torcida o el Solintal de Ignacio Camino prometen no poner fáciles las cosas y pelear por el Príncipe de mayor nivel de los últimos años.

El 38º Trofeo Príncipe de Asturias se celebra bajo la organización del Monte Real Club de Yates y la Escuela Naval Militar y gracias al patrocinio de ABANCA, Terras Gauda y Gestilar. La competición cuenta, además, con la colaboración de la Xunta de Galicia, la Diputación de Pontevedra y el ayuntamiento de Baiona; las Reales Federaciones Española y Gallega de Vela; y el apoyo de empresas como Solventis, Volvo Autesa, Aceites Abril, Zelnova Zeltia, Paradores, Vanguard Marine, Gadis, Foxy, SH Robotic, Onda Cero, Musto, el grupo Solitium, HOLA, Tuypan, Coca Cola y Martin Miller's Gin.